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围绕律师评价试点
征求各方建议意见

呼和浩特讯 6月 27日袁自治区司法厅召
开建立律师专业水平评价体系和评定机制试
点工作座谈会袁 会议就全区开展律师专业水
平评价体系和评定机制试点工作相关政策征
求意见遥 司法厅巡视员张德成及厅律师工作
处尧自治区律师协会秘书处负责人袁厅直属律
师事务所尧呼和浩特市尧包头市部分律师参加
了会议遥

会上袁张德成指出,律师业务领域在不断
拓展袁律师行业专业化分工也越来越细袁实行
律师专业评审是社会的要求尧 形势发展的要
求尧律师行业发展自身的要求袁要求律师逐步
成为某个或几个专业领域的专家型法律工作
者遥

同时袁张德成要求,要将专业律师评定与
律师行业领军人才培养工作有机结合袁 发挥
优秀律师示范带动作用袁 推进律师专业化分
工袁 有利于促进全区律师队伍专业服务能力
和服务水平的提升遥

张德成强调, 目前进行律师专业水平评
价体系改革试点袁 并不是要给律师律师评定
等级或分级处理袁也不是设立行政许可袁而是
要建立符合职业特点的专业评价体系袁 促进
律师专业化分工遥 与会律师要以推动我区律
师行业健康有序发展为己任袁 进一步增强责
任感袁提供中肯的意见和建议遥

与会律师准备充分袁发言踊跃袁从不同专
业和角度提出许多有价值的意见和建议遥

渊自治区司法厅供稿冤

健全体制周密部署
明确社区矫正任务

呼和浩特讯 为深入推进全区社区矫正
工作的改革发展袁健全完善监狱尧社区矫正相
互衔接尧 统一协调的刑罚执行体制袁6月 26
日袁 自治区司法厅组织召开全区刑罚执行一
体化推进会遥司法厅党委委员尧副厅长吴铁城
出席会议并讲话遥

会上袁 通报了全区刑罚执行一体化的工
作进展情况和下一步工作安排遥 自治区监狱
管理局尧 戒毒管理局和呼和浩特市司法局的
与会人员对监狱戒毒人民警察参与社区矫正
监管工作的方案开展认真讨论袁 就方案的具
体实施提出了意见和建议遥

吴铁城对持续深入地推进刑罚执行一体
化工作提出了具体要求院 采取就近分配监狱
戒毒警力尧补齐不足尧有效管用的工作原则袁
采取直接派驻尧应急处置尧协调联络三种工作
方式袁 确保年内每个旗县有不少于 2名民警
参与社区矫正监管工作袁 使刑罚执行一体化
在所有旗县实现全覆盖院6 月底以前要将这
项工作在全区全面铺开袁自治区监狱管理局尧
戒毒管理局要分别召开本系统会议袁 进行部
署袁确定选派人民警察名单袁由专人带队与盟
市司法局衔接遥 各监狱尧强戒所要确定 5至 6
名警察作为社区矫正机动执法力量袁 根据需
要袁 及时前往有社区矫正突发应急任务的旗
县渊市尧区冤开展工作院要制定完善监狱戒毒人
民警察参与社区矫正监管各项工作制度袁采
取定期督查与不定期检查相结合的方式袁对
工作进行督导袁 确保刑罚执行一体化各项措
施任务落地见效遥 渊自治区司法厅供稿冤

迎节庆抒发豪情 颂党恩再跨新程
乌兰察布市凉城县启动群众性文化活动庆祝建党 98周年

本报讯 渊记者 李海涛 冤野轻歌曼舞绘新
景袁欢声笑语颂党恩冶遥6月 30日袁由乌兰察布
市凉城县委尧县政府主办袁凉城县委宣传部尧
凉城县人民武装部尧 凉城县文化和旅游局承
办的野庆祝中华人民共和国成立 70周年群众
性文化活动启动仪式暨庆祝建党 98周年冶专
场文艺晚会袁在凉城县拓跋珪广场隆重举行遥

晚会通过歌曲尧舞蹈尧诗朗诵尧二人台尧马
头琴演奏等多种文艺形式袁 歌颂党袁 歌颂祖

国袁歌颂改革开放袁特别是党的十九大以来取
得的喜人成就袁表达对党和祖国袁对美好生活
的热爱之情遥

近年来袁在县委尧县政府的带领下袁在各
级组织各部门和社会各界人士的关心支持尧
鼎力相助下袁凉城县各族人民团结一心袁顽强
拼搏袁克服各种困难袁迎接挑战袁经受考验袁使
全县的经济保持了快速发展袁 各项事业全面
进步袁社会大局和谐稳定袁一派繁荣兴旺的景

象遥
记者在晚会上获悉今后袁凉城县将在上

级党委尧政府和县委的坚强领导下袁乘着隆
重纪念中国共产党成立 98 周年的喜人东
风袁大力弘扬一往无前的蒙古马精神袁激发
迎难而上的责任担当袁 坚定信心袁 砥砺前
行袁奋力谱写凉城县高质量发展的新篇章袁
以优异的成绩庆祝中华人民共和国成立 70
周年遥

司法部 全国普法办 最高院联合印发叶意见曳

推动国家工作人员旁听庭审活动常态化制度化
为贯彻党的十九大关于各级党组织和全体

党员要带头尊法学法守法用法的要求袁 落实中
组部尧中宣部尧司法部尧人力资源和社会保障部
叶关于完善国家工作人员学法用法制度的意
见曳袁 加强领导干部日常学法和以案释法工作袁
近日袁司法部尧全国普法办尧最高人民法院联合
印发 叶关于推动国家工作人员旁听庭审活动常
态化制度化的意见曳渊以下简称叶意见曳冤遥

叶意见曳要求袁各地各部门要把国家工作人

员旁听庭审作为落实野谁执法谁普法冶普法责任
制的重要步骤袁建立长效工作机制袁采用网上观
看庭审视频或到法院现场旁听等形式袁 安排国
家工作人员每年至少旁听庭审一次遥 对于涉及
重大公共利益尧 社会高度关注或者可能引发群
体性事件的行政案件袁 行政复议机关审理的重
大尧疑难尧复杂或社会关注度较高的行政复议案
件袁相关部门可组织工作人员现场旁听庭审遥

叶意见曳要求袁要结合实际创新旁听庭审活

动形式袁把旁听庭审活动与法律进机关渊单位冤尧
机关渊单位冤法治文化建设尧法治创建工作密切
结合袁增强法治教育效果曰把旁听庭审与行政应
诉工作有机结合袁 推动落实被诉行政机关负责
人出庭应诉制度遥

叶意见曳强调袁要将国家工作人员旁听庭审
工作情况纳入普法依法治理工作评比表彰袁以
及法治城市尧法治县渊市尧区冤尧依法行政示范单
位创建指标体系遥 落实普法责任制部际联席会

议成员单位要带头开展国家工作人员旁听庭审
工作遥

人民法院尧司法部尧全国普法办将同时在
中国庭审公开网尧中国法律服务网尧中国普法
网上开设专区渊专栏冤袁遴选适合国家工作人
员观看的行政案件尧刑事案件等袁在平台上予
以推荐发布袁 供各级国家机关选择安排旁听
庭审工作遥

渊蒲晓磊冤

6月 28日袁伴随着一声清脆急促的野上马冶口令袁锡林郭勒边境管理支队马背警队勤务启动仪式正式拉开序幕遥 该支队深入贯彻总站
野走前列尧创一流冶工作思路袁从警务机动高效运行和筑牢野两个屏障冶入手袁经过 30余次实地调查和研究论证袁因地制宜地组建了马背警
队袁以补齐草原辖区的管控短板遥马背警队主要担负边境侦查尧指定地域排查尧景区巡逻执勤尧应急支援和布控围捕等五大项工作任务遥当
天袁全体队员整齐列队袁跃马扬鞭袁进行了障碍跨越尧蹬车运输尧抓捕围捕等科目的演练遥 格日勒朝克图 任利勇 摄

伊利集团第四次受邀参加夏季达沃斯年会
7月 1日袁主题为野领导力 4.0院全球化新时

代的成功之道冶 的夏季达沃斯年会在中国大连
火热召开遥 这是在我国举办的第 13届尧大连市
承办的第 7届年会袁全球 90多个国家和地区的
2000余名政商界领袖尧学界专家和媒体代表参
会遥 作为首家与世界经济论坛达成战略合作伙
伴关系的中国乳企袁 伊利集团第四次受邀参加
夏季达沃斯袁 伊利集团执行总裁张剑秋代表企
业到场参会遥

绿色可持续发展是全球共识袁 也是本届夏
季达沃斯的热议话题之一遥 在野推进绿色耶一带
一路爷倡议冶分论坛上袁张剑秋同中华人民共和
国生态环境部副部长赵英民尧 中国金融学会绿
色金融专业委员会主任马骏尧 瑞士再保险管理
有限公司首席经济学家 J佴rme Haegeli尧 柬埔寨
公共工程和运输部高级部长 Sun Chanthol尧福
特基金会中国首席代表 Elizabeth Knup等国内

外嘉宾共同探讨了野一带一路冶发展过程中企业
的社会责任和绿色机遇遥

历届夏季达沃斯年会都是全球顶尖企业公
开交流的重要平台袁 也是中国企业面向世界展
示发展成果的重要窗口遥 作为一家快速崛起的
中国民族企业袁伊利不仅重视自身发展袁更将绿
色可持续发展理念融入企业的发展基因袁 担当
起构建野全球健康生态圈冶的社会责任遥

早在 2007年袁伊利集团董事长潘刚就曾提
出野绿色领导力冶的理念袁企业持续聚焦产业链
共赢尧质量与创新尧社会公益和营养与健康袁开
创了第一个推动实现联合国可持续发展目标的

野共享健康可持续发展体系冶遥
在本届夏季达沃斯论坛上袁 张剑秋阐述

了企业对于绿色发展与野一带一路冶建设的理
解遥他表示袁野一带一路冶倡议与绿色可持续发
展之间是相辅相成尧相互促进的遥中国提出的

野一带一路冶倡议袁从一开始就是绿色的袁这为
沿线参与者带来大量的新机遇遥 冶野一带一路冶
沿线国家资源禀赋不同袁科技发展侧重有别袁
同时消费者的消费习惯也处于不同的阶段袁
对于野绿色经济冶有着不同的需求袁绿色资源
供给与需求之间的跨国平衡就是重要的机
遇遥

伊利积极践行野一带一路冶倡议袁坚持野远见
成就未来袁合作方能聚力袁互惠即为共赢冶的理
念袁全力打造野全球健康生态圈冶袁共商健康议
题袁共建健康生态袁共享健康成果遥伊利的野绿色
梦想冶与野绿色方案冶让全球看到了中国企业走
绿色可持续发展道路的决心遥

渊郑理冤

风采姻 企业


